

急に暑くなった6月。後半は、お散歩に出られない日が続きました。室内で製作をしたり、サーキット遊び、ボールや風船、パラバルーンなどを使い体を動かして楽しみました。また、マロニーや寒天などで感触遊びも楽しみました。遊んで後は、温水シャワーで、さっぱりと体の汗を流して気持ちよさそうな子どもたちでした。そんな子どもたちの様子をご覧ください。

<たっちチーム(0歳児)>



<すまいるチーム> 1歳児



<ぴーすチーム> 2歳児

連携園のTAMランド野路こども園にお邪魔させていただき、2歳児クラスのお友達と一緒に遊びました。緊張した表情の子どもたちでしたが、目新しい園庭の遊具が楽しくて、何度もチャレンジしていました。



梅雨で雨がたくさん降っていたこの日、カッパと長靴を身に着けて雨の中を散歩してみました。カッパから伝わってくる雨の感覚や音、水たまりの中を自由に歩ける喜びなどを感じながら楽しむことができました。



マロニーを給食室で湯がいてもらい、感触遊びをしました。容器から容器へ移し替えたり、大きなバットに入れてみんなで両手を使い握ったり、こねたり、上からパラパラ〜と落としてみたり、色々な楽しみ方あり、とってもおもしろかったです。



プランターでオクラとトマトを育てています。お水やりも交代で行い、成長を観察してきました。そのオクラでスタンプ遊びをし、織姫と彦星のかわいい洋服が出来上がりました。また、午後のおやつピザのトッピングにも使い、美味しくいただきました。トマトも収穫ができ、そのままの素材の味でいただきました。とても甘く、おかわり続出でしたよ。



シャボン玉を上手に「ふーっ！」と吹いて、た〜くさん飛ばすことができました。



ピオレでお馴染みの(株)花王の方に来園していただき、プロジェクターを使い手洗い指導をしていただきました。ぴーすチームは、実際に♪あわあわ手あらいのうた♪に合わせて、手あらいもしました。手あらいは毎日のことなので、歌に合わせて楽しく手あらい習慣をつけていきたいです。

